

青柳小学校だより

令和6年度-4号



仲よく やりぬく たくましい子

令和6年(2024年) 6月20日発行 文責 校長 越智弘子



励まし合い、一生懸命に取り組んだ運動会

(運動会テーマ)

～パワー全開！みんなの力は無限大！～



藤色フラッグでの力強い演技

6月15日(土)、晴天の下、運動会が実施されました。6月に入ってから2週間の練習期間がありましたが、一度も雨が降ることなく、きっちりと練習ができました。走ったり、演技したり、声を出して応援したりと、どの場面でも1年生から6年生までの全校児童が一生懸命に取り組み、励まし合って練習を行い、本番を迎えることができました。

実を言えば、運動会の取り組みが始まる前に、運動会の在り方を巡って、6年生の間で議論がありました。運動会では、4つのチームに分かれていますが、徒競走や応援アピールに順位を付けず、勝ち負けがはっきりしないので点数化してほしいという意見と、点数化しない方がよいという意見がありました。6年生全員が自分の考えを出し合いました。最終的には、運動会の目的は、仲間を思いやり、励まし合って、全力を出して、勝ち負けにこだわらず、みんなが気持ちよく過ごせることだと、結論を出しました。

その白熱した話し合いを踏まえて、6年生は学校全体のことを考えて運動会に向けて、取り組んでいました。特に、応援アピールでは、どの色も掛け声や応援歌の工夫が見られ、見る人がワクワクする内容で、面白くて見応えのあるものばかりでした。6年生の気合いが伝わり、下級生も、どの種目でも一生懸命に取り組み、楽しくて充実した運動会を行うことができました。また、今年は年長児も参加し、5年生が優しく接して、喜んでもらえました。さらに、保護者や地域の方にもたくさん参観していただき、温かい声援をもらいました。誰もが笑顔いっぱいの運動会になり、とてもよかったです。



1,2年ダンス「がむしゃらに楽しくおどろう」



3~6年集団演技「キッズソーラン」



年長児に優しく接する5年生



赤、青、黄、緑 どの色も工夫された見応えのある応援アピール！

保護者の皆様には、早朝より子どもたちのがんばる姿をご参観いただき、ありがとうございました。また、運動会終了後の「引き渡し訓練」にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

PTA広報部の方には、写真撮影でもお世話になり、ありがとうございました。

学校運営協議会では、学校運営協議会委員、地域学校協働活動委員、高島市教育委員会担当者、本校教職員が年間5回、教育活動がよりよくなるように熟議を行っています。

学校運営協議会委員			地域学校協働活動 推進委員	
会長	志村 洋	様		
副会長	白井 恭子	様		
	淵田 常博	様	梅村 頼子	様
	小島 睦	様	中川富美江	様
	藤野 有加	様		
	佐々木真子	様		

地域の方から、声が届きました。

「1年前に僕を助けてくれてありがとう！」

ある日、子どもと一緒に家の前で遊んでいたところ、小学生の男の子が、「おばちゃん、1年前に僕を助けてくれたよね。ありがとう。」と言ってくれました。1年前？と、思い返してみると、自転車ごと溝に落ちた男の子を助けたことを思い出しました。1年前のお礼を言えることに、とても感心しました。素晴らしい子どもさんだと思いました。私の子どもも、来年青柳小学校に入学します。このような子どもさんのおられる素晴らしい小学校に子どもを通わすことが楽しみです。

「青柳小学校の素晴らしい児童に遭遇しました。」

6月14日(金)に、私は藤樹堂さんの交差点を東から進んで、青柳小学校方面へ左折しようとしていました。狭い道で決して見通しが良いとは言えない所ですが、青柳小学校の児童の下校の列が横断するところでした。上級生児童が絶妙のタイミングで少し早く、きりっとした姿で横断歩道の脇に立ってくれたので、横切ろうとする私は、小学生に気が付きやすかったです。横断後に車を進めるとき、しっかり立ってくれたことに感謝の思いで頭を下げながら進んでいたのですが、それ以上に、立っていた児童やさらに他の児童までが頭を下げられて、高島市はこんなに誇れる子どもたちがいるんだと、気持ちよく前へ進むことができました。

7月の行事予定

- 7月 1日(月) 4年生 ひびきあい活動
- 2日(火) 読み聞かせ
- 5日(金) 委員会活動 4年生 浄化センター見学
PTA三役・正副委員長会 第4回代議員会
- 12日(金) 個別懇談会①
- 16日(火) 個別懇談会② 安全点検
- 17日(水) 個別懇談会③
- 18日(木) 個別懇談会④ 給食終了
- 19日(金) 1学期終業式

※夏季休業は、7月22日(月)～8月31日(土)です。
※2学期終業式は、9月2日(月)です。
※給食は、9月3日から始まります。

「掃除の日」実施予定

地域の方にお世話になり、除草活動などを行っています。ご協力ありがとうございます。今後の実施予定です。

10月7日(月) 13:30～14:15

11月5日(火) 14:00～15:00

12月3日(火) 14:00～15:00

お知らせ

★青柳小学校は、明治7年(1874年)に創立され、今年、令和6年(2024年)に創立150周年を迎えます。令和6年11月15日(金)に、「藤樹デー」を行うと共に、150周年記念式典を行う予定です。